

Familias con discapacitados, junto a la Virgen de Torreciudad

El santuario de Torreciudad celebró el 18 de mayo la cuarta edición del Encuentro Mariano de Familias con Discapacitados, con una convocatoria de alcance nacional y en la que participaron tanto familias como entidades que atienden a personas de cualquier edad e incapacidad.

21/05/2003

El programa, que en esta ocasión se ha sumado al Año Europeo de las Personas con Discapacidad, incluyó ofrendas la Virgen, misa, comida campestre y actuaciones infantiles, con el Cuadro de Jota de la Asociación de Sordos de Zaragoza y los Cuentacuentos Artea, con Carmen con Guantes.

El rector del santuario, Javier de Mora-Figueroa, agradeció “la favorable acogida que ha tenido la jornada entre un buen número de familias, de Zaragoza, Barcelona, Madrid, Pamplona y Bilbao” y señaló que contamos con que “de año en año se consolide”.

El rector explicó que se trata de “un encuentro lleno de emoción y muy entrañable” e invitó a “todos los que deseen acercarse y participar, con el fin de presentar a la Virgen esta peregrinación”. Un buen número de sacerdotes atendió durante la

jornada la cripta de los confesonarios del santuario, ya que el Encuentro “pretende facilitar los fines de conversión, de alegría, de paz, que pedía a la Virgen de Torreciudad el promotor del nuevo santuario, san Josemaría Escrivá”.

Desde el comité organizador señalaron que “se trata de tener una jornada de convivencia entre las familias, acogiendo la invitación que nos hace el santuario de Torreciudad y que nos parece muy interesante, al tratarse de un día de convivencia, con un programa muy sencillo, y que agradecemos mucho. Regresamos muy reconfortados”, afirman María Ángeles Villacampa y su marido José María Gómez.

Explicaron que “queremos ofrecer la posibilidad de compartir nuestro cariño ante la situación de estos familiares y poder hacer una

plegaria por las necesidades de todos”.

Esta edición coincidió con una peregrinación a pie desde Barbastro (24 kms.) en la que participaron unas doscientas personas, que salieron a las 7 h. y llegaron para asistir a la misa de las 13.15 h. Durante el trayecto se rezaron los misterios del rosario, por las intenciones de la diócesis de Barbastro-Monzón y por el Papa, en el día de su 83 cumpleaños. En el mismo fin de semana, cuatrocientos vecinos de la localidad catalana de Martorell llevaron en peregrinación a su patrona, la Virgen de la Asunción.